

## **Bedeutung für die Gestaltung der nationalen Wirtschaft und die Entwicklung des sozialistischen Lebens in unserer Republik.**

Deshalb werden im Perspektivplanzeitraum bis 1970 an die Entwicklung des Investitionsbauwesens hohe Anforderungen gestellt. Die Werktätigen dieses wichtigen Zweiges unserer Volkswirtschaft stehen vor der Aufgabe, im Zeitraum von 1964 bis 1970 soviel zu bauen, wie insgesamt seit der Gründung der Deutschen Demokratischen Republik.

Das stellt die Parteiorganisationen und die Leiter der Staats- und Wirtschaftsorgane des Bauwesens, der Deutschen Bauakademie, der Bau-, Baumaterialien- und Projektierungsbetriebe sowie der wissenschaftlichen Einrichtungen vor eine hohe Verantwortung. Von ihrer Führungstätigkeit hängt es entscheidend ab, wie die schöpferischen Fähigkeiten der Werktätigen entwickelt werden, um die Aufgaben beim umfassenden Aufbau des Sozialismus unter den Bedingungen der technischen Revolution zu lösen. Noch niemals hat eine Generation der Bauschaffenden in unserem Lande eine so großartige Perspektive besessen. Dafür lohnt es sich, das ganze Können einzusetzen und leidenschaftlich um die Durchsetzung des Neuen im Bauwesen zu ringen. Die Verwirklichung des Programms des umfassenden Aufbaus des Sozialismus in der DDR verlangt eine breite demokratische Beratung der Bauschaffenden und aller Werktätigen unserer Republik über die Hauptprobleme der weiteren Entwicklung des Investitionsbauwesens. Dazu soll die Vorbereitung und Durchführung der 4. Baukonferenz wesentlich beitragen und helfen, *alle Kräfte im sozialistischen Wettbewerb zu mobilisieren um die Planaufgaben 1965 allseitig zu erfüllen und den Volkswirtschaftsplan 1966 gründlich vorzubereiten.*

Das erfordert vor allem:

*die Durchführung des Planes 1965* durch die staatlichen Organe des Bauwesens, die WB und Bau- und Montagekombinate (BMK), in jedem Betrieb und auf jeder Baustelle *wissenschaftlich zu leiten* und die Kräfte auf die termin- und qualitätsgerechte Fertigstellung der volkswirtschaftlich wichtigen Vorhaben der Industrie, der Produktionsbauten der Landwirtschaft und der Wohnkomplexe an den Industrieschwerpunkten zu konzentrieren ;

*den sozialistischen Wettbewerb und die sozialistische Gemeinschaftsarbeit auf die allseitige Erfüllung der Planaufgaben* zu orientieren, indem alle Werktätigen in den Wettbewerb einbezogen und für die Sicherung des wissenschaftlichen Vorlaufes, die Erfüllung des Planes Neue